Bezirksausschuss des 7. Stadtbezirkes Sendling-Westpark



Landeshauptstadt München, Direktorium Meindlstr. 14, 81373 München

Referat für Stadtplanung und Bauordnung Stadtentwicklungsplanung Abteilung Verkehrsplanung Planung Mitte - PLAN-HA I/33 Vorsitzender Günter Keller

Privat:

Grüntenstr. 14e, 80686 München Telefon: (089) 5793 8566 Telefax: (089) 570 4033

E-Mail: guenter.keller@t-online.de

Geschäftsstelle:

Meindlstr. 14, 81373 München Telefon: 233 - 33882

Telefon: 233 - 33882 Telefax: 233 - 33885

E-Mail: bag-sued.dir@muenchen.de

München, 24.02.2020

Antrag: Ausarbeitung eines Verkehrs- und Parkkonzepts für die Besucher*innen des Audi Dome

- 1) Der BA 7 beantragt die Ausarbeitung eines Verkehrs- und Parkkonzepts für die Besucher*innen des Audi Dome.
- 2) Ergänzend soll auch der Verkehr zu den publikumsintensiven Schulungs- und Bürogebäuden in der Edelsbergstraße (Bayerische Pflegeakademie, AWO etc.) berücksichtigt werden.

Begründung:

zu 1) Anlässlich der Diskussion über ein Bauvorhaben in der Edelsbergstraße haben Anwohner*innen in kurzer Zeit 227 Unterschriften gesammelt, sie sich überwiegend über den zugenommenen Verkehr und die dramatische Parksituation beschwerten. Bei Basketballspielen des FC Bayern im AudiDome wird das Wohngebiet zwischen der Breitachstraße und dem Pfrontener Platz geradezu geflutet von Parkplatzsuchenden Basketball-Fans. Das Parken auf Gehwegen, in Grünflächen, direkt an Straßenecken und vor Garageneinfahrten ist dann an der Tagesordnung.

Zudem gibt es lange Schlangen an den Zufahrten vom Mittleren Ring und in der Siegenburger Straße. Wenn die beantragten zusätzlichen Sitzplätze im AudiDome gebaut werden, dürfte sich die Situation für die Anwohner*innen weiter verschärfen. Hier stellt sich auch die Frage nach dem Sicherheitskonzept für den AudiDome und die benachbarten Wohngebiete, denn in einem Notfall ist das Durchkommen für Einsatzfahrzeuge stark eingeschränkt.

zu 2) Die Bayerische Pflegeakademie in der Edelsbergstraße 6 bietet ausweislich ihrer Internetseite eine große Zahl von Ausbildungsgängen, Seminaren, Schulungen etc. an - zum Teil über einen langen Zeitraum. Als Parkmöglichkeit wird auf der Internetseite auf die "kostenlosen Parkplätze vor der Akademie und auf den "Parkplatz des FC Bayern" verwiesen. Dass diese Parkmöglichkeiten nicht ausreichen, sieht man im weiteren Wohnumfeld der Pflegeakademie. Hier kann man an Wochentagen die Kfz-Kennzeichen aller Landkreise und Städte aus dem Münchner Umland kennenlernen. Auch diese Autos werden gerne auf Gehwegen und direkt an Straßenkreuzungen abgestellt.

Außerdem ist dieser Parkplatz des AudiDome nicht an allen Tagen offen: An Spieltagen des FC Bayern Basketball und während der Wiesn ist der Parkplatz für die Öffentlichkeit komplett geschlossen.

Einschließlich der eventuell künftigen Besucher*innen des geplanten Gebetshauses in der Edelsbergstraße (Kapazität: 90 Besucher), wird die Parkkapazität des Wohnviertels bei weitem überschritten.

Mit freundlichen Grüßen

Günter Keller

Vorsitzender des Bezirksausschusses 7